

平成28年度全国高等学校総合体育大会弓道競技 輝いた！ 千一関工 弓道部 感動をありがとう！



平成28年度全国高等学校総合体育大会弓道競技は、8月3日（火）から6日（土）まで鳥取県米子市の県立武道館で開催されました。岩手県代表として参加した一関工業高校弓道部は、「普段通りの射」を実践し、個人の部で電子機械科3年池田和貴君が準優勝に輝きました。特にも決勝では競射になり、池田君は10射まで矢を放ちました。最後まで残った2名の競射では、会場からの拍手と歓声が湧き起こる中で行われました。もの凄い気迫と岩手の代表選手としてのプライドを持って頑張った池田君に拍手を送りたいと思います。

また、男子団体の部では、予選を通過し、決勝リーグ1回戦16中と、「普段通りの射」で決勝リーグ2回戦まで進むことができました。2回戦松阪工業との対戦では、両校13中の同点となり、競射となりました。最終的に1中差で敗退したものの、全国ベスト16入りは、岩手県の代表として立派な戦いだったと思います。インターハイという貴重な体験を通じてチーム関工は大きく成長していると思います。これから、国体や進路決定に向けて頑張ってください。

～いま 関工がおもしろい～

【岩手日報新聞から抜粋】



本気です。一関工業

